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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Hinterlandanbindung der bremischen Häfen 

Wir fragen den Senat: 

- Wie hat sich die Hinterlandanbindung der bremischen Häfen in den letzten vier 
Jahren aus Sicht des Senats entwickelt? 

- Wo sind die größten Baustellen bzw. Hürden hinsichtlich der Hinterlandanbin-
dung der bremischen Häfen perspektivisch unter anderem um im europäi-
schen Hafenwettbewerb nicht weiter abgehängt zu werden?  

- Welche Maßnahmen ergreift der Senat aktuell, um die Hafenhinterlandanbin-
dung und die bereitzustellende Infrastruktur zukunftsfähig und im Kontext des 
internationalen Wettbewerbs um Seefracht sicherzustellen? 

 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


